

Déplacement de Geneviève MANNARINO, Vice-présidente du Département du Nord en charge de l'autonomie, le mercredi 26 mai 2021 à 10h00 à la Villa Nouvelle – habitat inclusif – à Croix 44, rue de la gare

Le Département du Nord, sous l'impulsion de Geneviève MANNARINO, Vice-présidente en charge de l'autonomie, engageait en 2015 un virage dans la prise en charge des besoins des personnes âgées et/ou en situation de handicap par la **promotion de l'inclusion**.

L'habitat inclusif fait partie de cette dynamique : qu'il soit partagé, regroupé, accompagné, il a pour ambition de permettre aux Nordistes de rester acteurs de leur avenir et de se placer au cœur des projets qui les concernent. Un appel à projets est actuellement en cours pour financer le développement de solutions innovantes d'habitat inclusif pour personnes âgées et personnes en situation de handicap.

La Villa Nouvelle s'inscrit dans la lignée de la politique départementale : située à proximité de l'église et des commerces de Croix, cette ancienne maison de maître accueillera ses premiers résidents en juin 2021. Cette colocation de huit personnes âgées isolées et dépendantes comprendra des chambres individuelles et des espaces partagés (cuisine, salle à manger, salon, jardin) et sera chapeautée par des maitresses de maison, chargées d'accompagner la logistique de la maison, de faciliter les rapports entre les locataires et d'être à l'écoute des résidents.

Le Département du Nord soutient ce projet d'habitat inclusif à hauteur de 65 000 euros pour les années 2020-2021.



Au regard du contexte sanitaire, merci de confirmer votre présence.

Contact presse: Service de presse – 03 59 73 83 44 – presse@lenord.fr